
ELEZIONE ORGANI NAZIONALI DELL'ALTA 

TRIENNIO 2025-2028 

CANDIDATO CONSIGLIERE 

MASSIMILIANO MURARO 

Dati anagrafici: nato a dolo il 01/06/1970; residente a Mira (VE) 

Servizio militare: periodo 1989-1990 6° scaglione 89 presso il Reggimento Lagunari Serenissima, 

ho fatto il car alla caserma Pepe al Lido di Venezia e poi trasferito al 1 ° Battaglione Lagunari 

Serenissima a Malcontenta con l'incarico 18A in Compagnia Comando e Servizi (CCS) al comando 

dell'allora Capitano Nocente e poi del Capitano Maccanti. 

Attività lavorativa: sono responsabile degli ordini delle materie prime della mia azienda, a volte 

vengo incaricato ad allestire lo stand in fiera per la mia azienda in Italia e all'estero. Ricopro anche il 

ruolo di Coordinatore per l'emergenza delle squadre antincendio e di primo soccorso. 

Attività socio A.LT .A.: iscritto dal 2004 (tessera n° 7848) volontario e Caposquadra di protezione 

civile ALTA, ho partecipato a varie emergenze nel corso degli anni su attivazione comunale, 

provinciale e regionale, (esondazioni, tornado, trombe d'aria) comprese le attività richieste per 

!"emergenza COVID19 (triage, consegne mascherine, centri vaccinali e gestione delle squadre 

operative), Vice Presidente con delega PC della riviera del Brenta per 10 anni, Vice coordinatore 

Nazionale ALTA per 3 anni, inviato a rappresentare i'ALTA Nazionale ai tavoli tecnici degli Stati 

Generali del Volontariato a Vicenza, Vice coordinatore del gruppo di San Donà per dal 2019 al 

2022, dal 2022 ad oggi eletto nel direttivo di San Donà e nominato Vice Presidente con delega 

Protezione Civile. 

Altre attività: Istruttore subacqueo PADI e Addetto Antincendio Alto Rischio con esame fatto dai 

Vigili del Fuoco. Ho fatto parte di un'associazione che si occupa di sicurezza e antincendio per 

eventi pubblici. Dal 2024 sono entrato a far parte della PRO LOCO di Mira ricoprendo il ruolo di 

Coordinatore Emergenze negli eventi. 

Motivazione candidatura: mettere la mia esperienza sia come lagunare sia come Protezione Civile 

a disposizione della Presidenza Nazionale come ho sempre fatto in tutti questi anni e continuare a 

portare alto il nome della nostra associazione. 
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